



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

La reunión de Lugartenientes y Delegados Magistrales de Asia y del Pacífico



Gracias a los medios electrónicos de comunicación virtual, con motivo de su reunión anual, los Lugartenientes y Delegados Magistrales de Asia y el Pacífico pudieron reunirse con los representantes del Gran Magisterio.

El 14 de abril tuvo lugar, por videoconferencia con Roma, la reunión de los Lugartenientes y Delegados Magistrales para Asia y Oceanía, en presencia del cardenal Filoni, Gran Maestro de la Orden, y desde Jerusalén en conexión con el Patriarca Pierbattista Pizzaballa, Gran Prior de la Orden, así como con Mons. Tommaso Caputo, Asesor de la Orden, desde Pompeya. También se encontraban presentes el Lugarteniente General y el Tesorero, el Dr. Saverio Petrillo.

Los trabajos, coordinados y dirigidos por el Gobernador General, Leonardo Visconti di Modrone, y cuidadosamente preparados por el Vicegobernador General, Paul Bartley, permitieron examinar los problemas específicos de esta región, dando la palabra a cada uno de los cinco representantes: a los Lugartenientes de Australia, Filipinas y Taiwán, y a los Delegados Magistrales de Guam y Nueva Zelanda. Los principales temas tratados fueron: la salida de la terrible crisis sanitaria actual, la necesidad de difundir la identidad y la misión de la Orden, la reflexión de esta sobre la implicación de los jóvenes, el impacto de algunos casos controvertidos en la imagen de la Iglesia católica, la ampliación de la Orden en Malasia mediante la creación de una Delegación Magistral en Penag, o incluso las posibles formas de colaboración directa con las parroquias de los Santos Lugares para acercar a los fieles a las regiones tan alejadas de la Tierra de Jesús.